

## **MENSAJE 139 1. DICIEMBRE. 2025**

« Isabel, Yo conozco tu nombre, está tatuado en Mi Corazón. Ha llegado el momento de decirte: eres la elegida de Mi Corazón y, por eso, el sufrimiento y el dolor ha anegado tu vida. No es posible el seguimiento de Cristo sin la prueba<sup>1</sup>, el sufrimiento y el dolor, la persecución<sup>2</sup> y el olvido de todos. Seguir los pasos de Cristo es vivir Su vida<sup>3</sup>.

El mundo carece de sentido de la vida, se ha olvidado de Dios<sup>4</sup> y ya no repara en su camino, solo vive una vida de instinto y de terror. Se olvidó de Dios y ya no vive más que para satisfacer sus pasiones y anhelos, sus conquistas personales y colectivas; por eso, la prueba llamará a sus puertas para así despertar sus conciencias y salvar almas.

Durante el tiempo antiguo se instó mucho al hombre en el seguimiento de la verdad, en la conquista de los valores, en profundizar en el sentido de la vida y estos caminos llevaban a Dios; pero, ahora, todo está olvidado, es una sociedad autómata y entregada a sí misma, así no descubrirá a Dios<sup>5</sup> solo se encontrarán con ellos mismos y, en su vacío, perecerán.

El hombre necesita fines más altos para encontrarse con el Creador de sus vidas, solo así mira al Cielo; pero ahora su mirada

---

<sup>1</sup> Eclo 2, 1

<sup>2</sup> Mt 10, 22-23; 24; 9 ; Jn 15, 20

<sup>3</sup> 1 Jn 2, 6

<sup>4</sup> Jer 2, 11-13

<sup>5</sup> Rom 1

es baja y ya no busca más que satisfacer sus instintos y pasiones en una búsqueda del placer y la comodidad de los bienes terrenales y el olvido de todo esfuerzo y lucha, si no es para satisfacerse a ellos mismos y sus ideales de conquista mundana.

En unos momentos de bajeza moral y olvido de los valores cristianos y humanos, El Señor, Dios del Universo<sup>6</sup>, tendrá que intervenir para parar tal desenfreno y maldad<sup>7</sup>. El mundo se ha corrompido hasta tal extremo que ni el asesinato perturba su descanso<sup>8</sup> y desenfreno, la maldad a los niños y la búsqueda de su egoísmo hace saltar a unos por encima de otros; y la caridad cristiana y el amor fraternal son valores olvidados<sup>9</sup>, gracias desechadas. ¿Quién podrá resistir a un mundo así? ¿Qué puede salir de vivir así?

La prueba llama a la puerta y Dios permite que así sea para despertar, convulsionar conciencias apartadas del Bien y la Verdad, la Justicia y el Amor; apartadas de Dios y volcadas en un egoísmo que no tiene parangón.

Es momento de sufrir la prueba<sup>10</sup> y así os dejo, en este Mensaje de Amor que recibís por la Misericordia de Dios, pero ni así llega a vosotros Mi Amor, sólo buscáis lo que entendéis, pero

<sup>6</sup> Sal 46, 8 ; Sal 84; Am9, 5

<sup>7</sup> Gén 18, 20

<sup>8</sup> Gén 4, 9-10 ; Sab 4, 12

<sup>9</sup> Mt 24, 12 ; Rom 3, 10-18

<sup>10</sup> 1 Pe 1, 6-7

la confianza y la fe en vuestro Dios y Señor<sup>11</sup> ya es algo del pasado, olvidado en vuestro mundo.

Los anuncios y avisos de vuestro Dios y Señor caen en saco roto, ya no son tenidos en cuenta y Mis profetas arrinconados en el desprecio y el acoso por parte, incluso, de Mi Iglesia que no los reconoce y no les hace caso; no descubre en ellos la voz de Dios porque su corazón está embotado por las cosas y fines del mundo.

Ahora llega el momento de la prueba a este mundo, una prueba terrible porque se separó de Dios y del camino de la Salvación; y nada quedará sin Justicia y sin luz. Solo un tiempo os queda donde la felicidad de la Salvación llamará a vuestras puertas y si no la abrís ya no habrá más tiempo.

Es un tiempo de rigor como no lo ha habido<sup>12</sup> porque Dios está desapareciendo de vuestras vidas como nunca antes lo había estado. Le estáis echando de vuestra vida, cada vez más y más, solo queréis vivir sin Él y nada de Dios va teniendo sentido en vuestro mundo. Cada vez más es rechazado todo Bien Celestial por eso ya no queda más tiempo porque si Dios no interviniere en este momento de la historia, la corrupción de conciencias sería máxima y nadie podría salvarse, ni vuestros pastores han quedado libres de este acoso y derribo del enemigo a Mis ministros, ellos que os deberían llevar a Mí os llevan al mismo sitio donde están ellos<sup>13</sup>: al mundo y sus ideas.

---

<sup>11</sup> Mt 14, 28-33

<sup>12</sup> Dn 12, 1

<sup>13</sup> Mt 23

Ha llegado el tiempo anunciado desde antiguo por el profeta Daniel<sup>14</sup> y tantos profetas, lo tenéis en el Libro Sagrado y Santo: en las Sagradas Escrituras; pero, ¿quién lo lee? ¿quién lo entiende? Si estáis embotados por el mundo y solo queréis hablar de las cosas de él y buscar sus beneficios y no mirar al Cielo y la Palabra Revelada donde está vuestro futuro desde antiguo, dicho<sup>15</sup>, declarado y profetizado.

Ahora es el tiempo, hijos, porque ni las guerras y calamidades lograron hacer desaparecer a Dios de vuestras vidas como ahora está ocurriendo en el tiempo de la apostasía<sup>16</sup>. No se sabe lo que es el perdón y el amor, el bien y la verdad, cada vez más está obsoleto y olvidado, y ridiculizado el que vive el camino y el seguimiento de Cristo<sup>17</sup> y, nunca antes, en el mundo entero tan perseguido el Nombre de Cristo.

Todo terminaría con Dios en vuestras vidas, y desecharlo de vosotros llevándolo a la perdición si Dios no interviniere para salvar muchas almas que se darán cuenta del Único Bien y Camino de Salvación<sup>18</sup>, de descubrir el Amor de Dios que late de un Corazón traspasado por el dolor y el sufrimiento, la muerte en una Cruz<sup>19</sup>.

Ahora os dejo en vuestra vida y vuestro camino, esperando que muchos hijos se den cuenta y abran los ojos mirando al Cielo

---

<sup>14</sup> Libro de Daniel

<sup>15</sup> 2 Pe 3, 1-2

<sup>16</sup> 2 Tes 2, 3

<sup>17</sup> Sab 5, 4-5

<sup>18</sup> Jn 14, 4-6

<sup>19</sup> Rom 5, 8

y nazca en ellos el deseo de Salvación, de Redención, agarrándose por amor Al Cristo, Al Señor de señores<sup>20</sup>, Al Hijo de Dios<sup>21</sup> que vino a traer el desquite a un mundo abandonado al egoísmo y la perversión del hombre que, colmado de gracia y de bendición por su Creador, sucumbió al pecado<sup>22</sup> y a la obstinación en el pecado.

Ahora solo queda mirar al Cielo pidiendo clemencia y misericordia a Dios<sup>23</sup> de tantas almas como encontrará la luz en un rescate sin igual de vuestro Dios y Señor en las puertas de la Gran Prueba que asolará este mundo<sup>24</sup>.

El final tiene su día y su hora, pero vivís como si esto no existiera y, tener presente el final es un buen comienzo para recorrer el camino porque es objetividad y luz para recorrerlo.

Ahora solo queda vuestra respuesta porque Dios ya ha hablado desde antiguo revelando el plan de Dios para este mundo, para salvarlo de la iniquidad en la que ha caído el hombre alejado de Dios y presa de sus instintos y egoísmo, desenfreno y maldad.

Salvar al hombre de las garras del demonio le costó Al Hijo de Dios verter Su Sangre Preciosa<sup>25</sup>, para muchos esta Sangre Bendita será la puerta del Cielo que, estando cerrada, se abrió en la Salvación que El Hijo de Dios vino a traer al mundo.

El tiempo comienza, los corazones de los hombres están avisados y todo sucederá.

<sup>20</sup> Sal 136, 3

<sup>21</sup> Mt 16, 16 ; Lc 22, 70

<sup>22</sup> Gén 3

<sup>23</sup> Sal 123

<sup>24</sup> Mt 24, Mc 13, Lc 21

<sup>25</sup> Mt 20, 28 ; 26,27-28 ; 1 Jn 1, 7

Es el momento; armaos de valor, hijos de los hombres, para recoger vuestra propia cosecha<sup>26</sup>, la que habéis sembrado y dará sus frutos, ya los está dando de maldad y perversión.

Solo la Salvación Del Hijo de Dios os podrá salvar y sacar de este mundo de maldad y de pecado.

Haced caso, hijos, que el tiempo termina y llama a vuestras puertas.

Haced caso, hijos».

---

<sup>26</sup> Gál 6, 7-10